

*Une délégation de la Fédération
des Femmes Cubaines (FMC)
s'entretient avec la ministre
cambodgienne de la condition
féminine*



Phnom Penh, 24 mai (RHC) Une délégation de la Fédération des femmes cubaines (FMC), dirigée par sa secrétaire générale Teresa Amarelle, est en visite au Cambodge pour rencontrer la ministre de la Femme, Kantha Phavi.

Cette rencontre sera le principal point à l'ordre du jour de la délégation de la FMC, qui terminera son séjour au Royaume demain, après avoir rendu une visite de courtoisie à la Reine Mère, Norodom Monineath Sihanouk.

L'échange d'expériences en matière de politiques publiques en faveur de l'égalité des sexes est l'objectif principal du voyage des fédérés cubains, qui ont également eu l'occasion de découvrir la culture et les traditions du Cambodge.

La veille, Teresa Amarelle, qui est également membre du Bureau politique du Parti communiste de Cuba et les membres de sa délégation ont visité la province septentrionale de Siem Reap, qui abrite l'un des sites archéologiques les plus importants d'Asie du Sud-Est.

Elle abrite le parc archéologique d'Angkor, considéré pendant des siècles comme le centre du royaume khmer, où sont conservés des dizaines de temples, de structures hydrauliques (bassins, barrages, réservoirs et canaux) et de voies de communication qui, selon les experts, témoignent de l'évolution d'une civilisation exceptionnelle.

La délégation de la FMC est arrivée dimanche dernier du Laos et a été reçue par la secrétaire d'État du ministère de la Femme, Long Sophally, qui a exprimé la fierté des femmes du Royaume de recevoir la représentation cubaine.

À cette occasion, Mme Amarelle a passé en revue les jalons de l'amitié et de la solidarité entre les deux nations et a souligné le rôle des femmes à cet égard. Elle a également exprimé sa satisfaction de se trouver au Cambodge, un pays si cher aux Cubains.

La délégation de la FMC s'est également entretenue avec le vice-premier ministre Kiti Sangaha Bondit Men Sam An, qui a réaffirmé le soutien inconditionnel du Cambodge à la lutte de Cuba pour la levée du blocus américain intensifié.

Le programme de la visite, qui durera jusqu'au 25, comprenait également des réunions dans des centres de formation pour femmes et des établissements de production, où les femmes cambodgiennes jouent un rôle de premier plan.

Le Cambodge est la troisième et dernière étape d'une tournée en Asie du Sud-Est, dans le cadre de laquelle la membre du Conseil d'État de la République de Cuba et sa délégation ont déjà visité le Vietnam et le Laos (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323560-une-delegation-de-la-federation-des-femmes-cubaines-fmc-sentretient-avec-la-ministre-cambodgienne-de-la-condition-feminine>



Radio Habana Cuba